
Un sponsor, c’est surtout une relation ! 

 

Avoir un mécène ou un sponsor, c’est super pour avoir de l’aide soit matérielle, soit 
financière, pour performer MAIS C’EST BIEN PLUS QUE CELA !!!  

Avoir un mécène ou un sponsor, c’est tisser un lien, une relation particulière où l’on peut 
échanger des valeurs, des passions, partager un chemin de vie, se sentir et être 
accompagnée 

C’est tout cela que je souhaite vous partager à vous, sportifs et à vous futurs sponsors… 

J’ai la chance d’être soutenue par 3 « architectes » comme je les appelle. Je devrais 
plutôt dire « constructeurs ». Ils sont très différents l’un de l’autre mais ils sont tous 
supers, exceptionnels, tellement accueillants. Je me sens vraiment bien avec eux.  

Cet échange peut prendre plein de formes. Dans mon cas, il y a eu une sortie à la 
piscine en famille, leur présence surprise lors des Global Games et puis récemment une 
invitation chez l’un des trois pour partager un repas gastronomique tous ensemble, 
enfants compris. C’était magique !! On a beaucoup parlé, on a savouré le repas, on a ri, 
on s’est lancé des défis de pompes, on s’est baladé … on a vécu un moment super ! La 
prochaine étape est leur présence aux championnats de France, je leur ferais bien une 
petite place dans ma valise pour venir aux championnats du monde en Thaïlande si je 
suis sélectionnée. 

Il y a une vraie relation entre moi et mes sponsors. J’ai vraiment de la chance d’avoir des 
personnes bienveillantes qui soutiennent mon projet !!! MERCI  


